

CAPITANES®

CARRETERA CARMELITA

No es para que vaya a sacarle filo a la tarjeta de crédito, pero debemos avisarle que hoy todo el mundo les presta a los mexicanos.

Ahora es la gente de ICA, comandada por **Alonso Quintana Kawage**, la que acaba de amarrar un préstamo vía esos pagarés que llaman Cebures.

¿El monto? 4 mil 500 millones de pesos que servirán a Consorcio del Mayab.

Ayer pactaron tasas para es-

ta colocación en la que la empresa fue asesorada por Morgan Stanley, HSBC, BBVA Bancomer e Inbursa.

Dividieron en dos paquetes el trato. Por el primero, de mil 200 millones de pesos, Consorcio del Mayab pagará 9.67 por ciento al año. Más o menos lo que cobran por una hipoteca. Los restantes los colocará, ojo, ¡en UDIS!, a una tasa de 5.80 por ciento. ¿Le apuestan a que no habrá inflación?

Los nuevos Cebures cuentan con una calificación AA por parte de Moody's y Fitch. Quienes le prestaron por esta vía a la subsidiaria de ICA fueron Afores como la de usted y diversos fondos de inversión.

No tenemos el plazo de vencimiento de los documentos, pero seguramente pronto saldrá a la luz.

Lo que sí sabemos es que Consorcio del Mayab opera la carretera de cuota de Mérida a Cancún y que parte de estos recursos los usarán para cons-

truir el nuevo ramal que incrementará el tráfico en la zona, pues conectará la autopista con Playa del Carmen.